

# La asociación del polígono Salinetas crea un nuevo diseño para su renovación

04/03/2024



Imagen del polígono con algunos de los miembros de la asociación | Nando Verdú.

La Asociación de empresas del Polígono Industrial Salinetas de Petrer ha realizado un proyecto para "lograr un nuevo diseño del polígono respetando el actual, pasando por la mejora en la planificación urbanística, estética y paisajística del polígono, que es clave para su desarrollo", señalan desde la recién creada entidad.

En este diseño se incluye la creación de rotondas, mejoras de accesos, señalización de calles, pasos de cebra, ordenación del tráfico, seguridad, promoción del polígono, limpieza de parcelas para optimizar nuevas edificaciones, aprovechamiento de espacios de

aparcamientos o la mejora de arbolado, entre otros aspectos. Estas reivindicaciones buscan conseguir que el polígono sea una ciudad empresarial. Otro objetivo es que el Ayuntamiento de Petrer consiga mayores ventajas de inversión y que reviertan positivamente en el polígono.

La junta directiva de la Asociación de empresas del Polígono Industrial Salinetas de Petrer ha decidido dar apoyo a "los proyectos planteados por emprendedores, dándoles la oportunidad de ponerlos en práctica y fomentar el talento joven".

La sede de la asociación se encuentra en la calle Carrasqueta, 13 de Petrer.